GÉRARD MATHIEU



Candidat à la Présidence de la locale de Habay

Madame, Monsieur,

Je suis à la tête d'une merveilleuse petite équipe qui travaille en toute amitié pour le mieux-être du courant libéral. La locale s'est d'ailleurs moulée durant la récente campagne communale, avec le succès que l'on sait.

Nous sommes en train de préparer, d'une part, un voyage au Parlement européen à Strasbourg le 19 juin prochain, avec le Député européen Benoît Cassart et, d'autre part, une soirée-repas le 13 septembre prochain à Houdemont, qui sera organisée en l'honneur du Danemark et à laquelle se joindront plusieurs mandataires ou ministres. J'aurais beaucoup de plaisir à entamer cette nouvelle mission.

Que puis-je ajouter sinon que nous enregistrons un nombre d'affiliés intéressant.

Bien cordialement,

Gérard Mathieu

